

2024年12月23日(月)No.9 逗子市立 逗子小学校 逗子市逗子4-2-45 046-873-2050

校長 核苗 英廷

ホームページ URL <u>https://www.city-zushi.ed.jp/e-zushi/</u>

ホームページ QRコード



日々のご理解・ご協力ありがとうございました 来年もよろしくお願いいたします

今年の登校日も明日を残すのみとなりました。保護者の皆さまには、一日一日、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、ありがとうございました。コロナ禍後の教育活動を創っていくにあたり、様々な場面でお力添えをいただきました。おかげさまで、152年目の逗子小学校の学びを積み重ねることができました。来年も子どもたちの学びを保護者の皆さまと共に支えてまいりたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

後期個人面談、ありがとうございました

お忙しい中、個人面談にお越しくださりありがとうございました。限られた時間ではありましたが、 お子さんの様子について様々お話ができ、有意義な機会となりました。お子さんについて気にかかるこ と等ございましたら、ご遠慮なくお話しくださるとありがたいと思っております。個人面談期間等にか かわらずご一報ください。どうぞよろしくお願いいたします。

年の瀬も盛りだくさんです~各学年の取組を紹介します~



【1年生 12月4日 あきまつり】秋の遠足

(→写真 II 月 22 日)で拾ったものをもとに、主に 生活科の学習として、お客さんが楽しめるお店屋さ んを考えました。受付から遊び方の説明、景品の渡 しまで、お客さんが楽しめるように試行錯誤してい ました。クラスの垣根を越えて行ったリハーサルの



振り返りを活かして、4日には、おうちの人を招き、より充実したお店屋さんを展開することができま した。(↑写真)

【2年生 12月5日 日本郵政さんの出前授業 年賀状を書こう】

国語科でアーノルド・ローベル作の「お手紙」を学習した子どもたち。お手紙が届くうれしさや、相手を想いながら手紙を書くということを学びました。12月5日に各クラスで、郵便局の方から年賀状の

宛名の書き方などを教えていただきメッセージも考え裏面を仕上げました。(後日、郵便局の方からいただいた枠を使って各家庭で宛名や差出人を書いてくださったかと思います。)各家庭で投函してくださった年 賀状が相手に届くのが楽しみですね。

II月21日(木)遠足として江ノ島水族館に行き、グループで活動しました。(→写真)





【3年生 消防署、逗子警察署見学】

II月18日には、学年みんなで逗子消防署へ行きました。署内では、119番の電話が入った後の対応や、消防自動車に取り付けられている道具の仕組みについて知るなど、消防署で働く人の仕事の実際を学びました。(←写直)

12月 II、I2日には、逗子警察署へ2クラスずつ見学へ行きました。パトカー乗車や警察官の装備品に触れる体験など、まちの安全を守る仕事について、実際に見たり触れたりしながら楽しく学ぶことができました。

【4年生 市内合同音楽会、ふくし学習「わたしにできる『ふ・く・し』を考えよう」】



←「II 月 I4 日なぎさホールにて開催された市内合同音楽会 (小学校の部) に参加しました。トップバッターとして、「世界を旅する音楽室」では、のびやかな歌声を披露、「ミッキーマウスマーチ」の合奏では、主旋律を

奏でる楽器が際立つよう音を聴き合いながら弾むように演奏していました。

→12 月 12 日には、ふくし学習の第2回として、7組の講師の皆様(写真→点訳奉仕会、鈴の会・さくらの会(手話体験)、なみ(要約筆記)、車イスの会、逗子葉山デジタルサポーターズ、盲導犬ユーザー・ガイドヘルパー、貴の会(わたしにできること(三味線)を通して)をお招きしました。学習のねらいは、「各ボランティア団体の活動等を体験し、わたしにできる『ふ・く・し』の視点を深めること」としました。今回の体験を通して、今後、子どもたちは「自分に何ができるか」について学びを深めていきます。



【5年生 || 月 27 日 音楽会~めあて 光れ!みんなで奏でる最高の思いを届けよう!~】

夏休み前に曲を決め、旋律をリコーダーや鍵盤ハーモニカで奏でるところから始めました。当日は、一人ひとりが息を合わせ、それぞれのクラスの持ち味を十二分に発揮していました。圧巻だったのは最後の学年全員での二部合唱、「大切なもの」。力強くあたたかな歌声が体育館に響き、自分が大切にしているものや、みんなと大切にしていきたいものへ思いを馳せることができました。



←I 組「アンダー・ザ・シー」 →2 組「パイレ ーツ・オブ・カリビアン 彼こそが海賊」

←3組「名探偵コナンのメインテーマ」

→4組「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」





「第 47 回 みんななかま展」 が 開催されます

「みんななかま」をテーマに、今年もたのしく!元気に!生き生きと!!開催されます。日時:2025年2月6日(木)~2月9日(日)(9:00~17:00*ただし9日(日)は、14:00まで)、場所:葉山町立福祉文化会館(日階大会議室)です。個性豊かな作品や、熱心に活動する姿をとらえた写真がいっぱいです。ぜひ、ご覧ください。

【6年生 12月18日 音楽会『Legend Music World~全力 心を一つに みんなの努力で完導を~』】

スローガン『Legend Music World~全力 心を一つに みんなの努力で完導を~』を掲げ、音楽会実行委員を中心に『最後の音楽会だから思い出に残るいい音楽会にしたい』という気持ちが結実したとても楽しい音楽会でした。各クラスの持ち味と、それぞれの曲想がマッチして、素晴らしい演奏でした。また、全員合唱「いのちの歌」では、澄んだ歌声が素晴らしく、命をテーマにした歌詞が心に沁み入りました。

|組「銀河鉄道999]

2組「Monster」3組

「Dragon Night」

4組 「前前前世」











~今年度2回目の授業参観・懇談会の日程をお知らせします~

今年度最後となる授業参観・懇談会を下記の日程で行います。いずれの日程も授業は5校時 13:45~14:30、 懇談会は 14:45 頃~になります。お忙しい中ですが、ご参加くださるようお願いします。日程は、日付順でつぎのとおり です。 O2月 12日(水) 4年 O 2月 14日(金) 6年 O2月 19日(水) 2年 O2月 21日(金) 5年 O2月 20日(木) 3年 O2月 25日(火) 1年

★ご家庭でも話題にしてくださると幸いです~人権週間に寄せて~★

12月 4 日から 10 日まで、人権週間でした。逗子小学校では、子どもたちに学年に合わせて「言葉の使い方」についての話をしました。話の内容としては、以下の3点についてです。ご家庭でも、話題にしていただけるとありがたいです。 *言った自分は、「なんとなく」言ったことでも、受けとる人にとっては、「とても嫌な、(学校に行きたくなくなるくらい)ショック」に受け取られることもある。→自分と相手は「違う」ので、相手がどう受け止めるか自分の考えで決めつけない。 *友だち同士でも、言った自分はふざけているつもりでも、言われた人は嫌な気持ちになったり、気持ちが傷ついたことを言えずにいたりするかもしれない。→言葉を発する前に、相手の気持ちを考えて、発する。

*学校の中だけでなく、登下校中や、公園で遊んでいる時にも、大人が見守っている。→「○○公園で、子どもたちの遊んでいる様子が心配です・・・。」等の話を聞くことがある。**言われて嫌な気持ちになった時には、そのことをまずは相手に伝えてみよう。それがうまくできないなと思った時には、お家の人や先生に伝えていい。**

給食費等の口座引き落としについて

- ◆ | 月6日(月)は | 月分の引き落とし日(|回目)となっています。
- ◆この日に引き落としができない場合、 I 月 20 日(月)の引き落としになりますので、残高のご確認をよろしくお願いいたします。

※詳細については、4月12日(金)に配付しました学校徴収金についてのお便りをご確認下さい。



逗子小学校 学校教育目標

めざす子ども像

元気な子 よく考える子 進んで取り組む子 人との関わりを大切にする子

めざす学校像

子どもの安全・安心が確保されている学校(危機管理) 子ども一人ひとりが大切にされる学校(自己肯定感) なごやかで思いやりにあふれる学校(温かい人間関係) 自立と共生の基礎を培う文化的な豊かさのある学校(社会への適応) わかる授業・学びあう授業を展開する学校(学力の保障) 地域に開かれた教育活動を進める学校(連携・信頼) 〈1月の主な行事予定〉※詳細については必ず各学年便りで確認してください。